
致：西貢區議會

鍾主席及全體成員

二零二一年一月五日

西貢區議會二零二一年 第一次會議上提出提問

「運輸署有何政策誘使市民使用公共交通工具出入西貢？」

縱西貢市設有專線小巴及巴士線，但仍然有很多人選擇使用私家車出入西貢，

數量超出西貢的負荷。運輸處一直致力提倡透過規管公共交通服務保持路路暢通，請

問運輸處有何政策吸引市民選擇乘搭交通工具，減少使用私家車出入西貢？

提問措辭：

「運輸署有何政策誘使市民使用公共交通工具出入西貢?」

提問人：

梁衍忻

二零二零年十二月十七日
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